
 

（様式第４号） 上田市上野が丘公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 第３回上田市上野が丘公民館運営審議会  

２ 日   時 令和４年３月１５日 午前１０時から午前１１時２０分まで   

３ 会   場 上野が丘公民館 ２階 第２学習室  

４ 出 席 者 井出操会長、春原一博副会長、櫻井記子委員、洞口秀子委員、堀内絹予委員  

５ 市側出席者 馬場陽子館長、小林正樹次長、北原敦主事、堀絹子社会教育指導員 

 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和４年３月１６日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会 

２ 会長あいさつ 

３ 公民館長あいさつ 

４ 協議事項 

（１） 第８期公民館運営審議会への諮問について 

 〇答申案について協議 

   協議済みの答申案について、新型コロナウイルス感染状況による変更部分等の確認、協議 

   ⇒答申案どおり決定  

（２） 令和３年度事業報告と令和４年度事業計画について 

〇資料に沿って、説明後、質疑応答 

  ・社会体育事業について  

（委 員）マレットゴルフ体験会について、参加人数が少ないが募集方法はどうだったのか。令和４年 

度の募集方法はどうするのか。 

  （事務局）今年度は、ワンバウンドふらばーる大会がコロナ禍でできず、代替事業として副分館長を対 

象に実施した。会場の都合で、当初日程と変更となったこともあり、参加者が少なかった。

令和４年度は、住民対象の事業として、公民館だよりや分館主事を通して募集する予定 

・高齢者教育事業について 

（委 員）高齢者学級の「上野が丘はつらつカレッジ」について、全 10回の参加方法はどうしている 

のか。１回ずつの申し込みなのか。 

  （事務局）通しで参加申込を受け付けているが、参加出来る回に参加してもらっている。講座の内容に

よっては、新たな参加者を募集することもある。 

  ・利用者登録団体の活動について 

  （委 員）利用者登録団体の福祉施設への訪問について、訪問先は団体の方で決めているのか。 

  （事務局）各団体で依頼を受けて活動している。 

（３） 令和３年度の修繕実施報告と令和４年度の修繕等計画について 

 〇資料に沿って、説明後、質疑応答 

  （委 員）Wi-Fi環境は整ったのか。 

  （事務局）R4年 1月から運用開始している。エントランスホール、地域交流室付近で利用が可能とな

っている。利用には認証が必要で、１回１時間の利用が可能で、１日あたり３時間まで利用

していただくことができる。認証方法などは簡単な説明資料を渡して問い合わせ対応してい

る。 



  （委 員）公民館を利用する団体も全ての学習室で Wi-Fi を同じように利用できるように考えてほし

い。 

  （事務局）運用が始まったばかりでもある。望ましい方法について探っていきたい。 

  （委 員）Wi-Fi環境について、コンビニなどでも子供たちのたまり場になりやすい。それについて 

は、どう対応するのか。 

  （事務局）今のところ、コロナ禍で公民館に来るこどもはあまりいない。地域交流室については、土日 

祝日、平日夜間は利用できず、利用の際は申請いただき、長時間の滞在にならないようにし 

てもらっている。子供たちのそういう状況を見かけたら声がけをしていきたい。 

 

５ 閉会 

 

 

 


